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ATA 070

 
Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, com início às nove horas e
cinco minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso:
Ana Silvia Rolon, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Patrícia Braga Lovatto, do curso
de Licenciatura em Educação do Campo, Juliana Prevedello, do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental, Marcia Borges Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas, Gabriela Farias da Silva, do curso de Licenciatura em Letras Português e
Literaturas de Língua Portuguesa; os representantes titulares dos docentes: Adriana Tourinho
Salamoni, Aline Nardes dos Santos, Eduardo Antunes Dias e Janaína Soares Martins
Lapuente; o representante suplente dos docentes Eduardo Guatimosim; a representante titular
dos técnicos administrativos em educação Larissa Migliavacca Pacheco; o representante
suplente dos técnicos administrativos em educação Antônio Dias Echeverria; e a representante
titular dos discentes Jaqueline Fischer Verly. Representando a direção do Campus registrou-se
a presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. Justificaram ausência: a representante
titular da direção, Carmem Rejane Pacheco Porto, e o representante titular da coordenação do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Marcelo Tempel Stumpf. O presidente do conselho deu
boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; ele
relatou que o conselho será convocado para reunião extraordinária no mês de dezembro para
apreciação da prestação de contas do orçamento e do relatório final de metas do campus.
Após, abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA SESSENTA E NOVE; a
ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando
continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta: HOMOLOGAÇÃO DE
REPRESENTANTES DOCENTES NO CONSELHO DO CAMPUS SLS; informou-se que a
partir da presente reunião passam a integrar o conselho as representantes dos docentes: Aline
Nardes dos Santos, como titular, e Claudia Camila Lara, como suplente. A chapa foi
homologada. Em seguida, passou-se ao quarto ponto da pauta: APROVAÇÃO DO
REGIMENTO DO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o presidente explicou como se deu a
consulta pública sobre o texto proposto pela comissão e apresentou as sugestões. Discutiu-se
sobre o direito de voto da vice-direção, já que este ponto foi abordado em duas respostas da
consulta, as quais apresentaram opiniões divergentes. Após, foi decidida pela não inclusão no
Regimento do Conselho do parágrafo terceiro do artigo dois, o qual estabelecia que o vice-
diretor não tivesse direito a voto. Registraram-se onze votos contrários e três votos favoráveis a
inclusão do parágrafo supramencionado no texto. Em seguida, o regimento foi aprovado por
unanimidade. Na sequência, foi tratado o quinto ponto da pauta: CESSÃO DE PRÉDIO
LOCALIZADO ÀS MARGENS DA RODOVIA ESTADUAL; conforme relatado na última
reunião do conselho, a prefeitura municipal solicitou a devolução do prédio localizado no horto
e ofereceu a cedência de um prédio às margens da rodovia estadual. O presidente informou
que a prefeitura não aceitou doar o prédio, mas ofereceu a cedência por até trinta anos. Ele
também apontou a necessidade de reparos para viabilizar a utilização do local. Considerando
as dificuldades orçamentárias enfrentadas pela universidade, que impedem a realização da
reforma em curto prazo, o conselho decidiu por não pleitear a cedência do prédio e negociar
junto à prefeitura a manutenção de parte do espaço do prédio do horto para armazenamento
dos equipamentos vinculados ao Laboratório de Práticas Zootécnicas e Agroflorestais. Em
seguida, abordou-se o sexto ponto da pauta: HOMOLOGAÇÃO DA COMISSÃO LOCAL DE
ESTUDO, IMPLEMENTAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DO PROGRAMA DE GESTÃO; o
programa de gestão foi debatido pelos conselheiros. Após, foi homologada a comissão
composta pelos técnicos administrativos em educação: Antônio Luís Ramos Lopes, Fabiane
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Quevedo Fredes, Daiane Viegas Damé, Maria Cristina Vigorito Rockenbach e Luciana de
Souza Vargas. Por fim, passou-se para o último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; o
presidente agradeceu a participação na organização do evento “Seja FURG”, o qual promoveu
a visitação de estudantes da região ao campus. Foram discutidas questões que devem ser
observadas nas próximas edições para evitar contratempos, tais como à mobilização da
comunidade acadêmica na organização e a importância da atuação de guias durante a
visitação. Também foi sugerido que a atividade seja prevista no calendário universitário e haja
um edital estabelecendo o cadastro de projetos, tal como ocorre na Acolhida Cidadã. Além
disso, foi destacada a participação do campus na Feira do Livro e o bom resultado da
realização do “Seja FURG” concomitantemente ao evento. Após, foi relatado o baixo número
de inscrições no Processo Seletivo Próprio e as ações de divulgação que serão realizadas. Por
fim, foi tratada a dificuldade para a doação de livros para a biblioteca do campus, sendo
sugerida a realização de reunião com a Pró-reitoria de Graduação para abordar o assunto.
Nada mais havendo a tratar, às onze horas e quarenta e dois minutos, o presidente encerrou a
reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz
Schneid, que secretariei a reunião.
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